
□第９回大津市中心市街地活性化協議会 議事録 

日 時： 平成 21 年６月 10 日（火） 午後３時 00 分～午後４時 00 分 

場 所： 明日都浜大津１階 大会議室 

参加者： 委 員 酒井、石川、遠藤、木村、磯村、上田、北嶋、戸田、八森、 

  福井、白井、井上、山口、山本、松崎 

 オブザーバー 奥村、西、坂本、山本、川治、松永、徳永、加藤 

 事務局 山下、小西 

 大津市 山田、高野、髙木、田山 

  （順不同･敬称略） 

 

１．開会（まちづくり大津・事務局） 

 

２．あいさつ（酒井会長） 

 

３．報告 

(１)各プロジェクトについて 

事務局よりプロジェクト会議のしくみについて説明 

①町家利活用ＰＪについて（白井） 

 

②おもてなし情報発信ＰＪについて（福井） 

 １.大津まちなか食と灯りの祭 2009（山本） 

  2007 年から今年３回目 

 ２.よみがえれ、琵琶湖文化館（山本） 

 ３.大津ジャズフェスティバル（松崎） 

 ４.紫の物語（福井） 

 

③地域ＩＣカードＰＪについて（木村） 

 

④エコセンターＰＪについて（中井） 

 

(２)平成 21 年度 協議会予算（案）について 

<意見交換> 

・平成 21 年４月から平成 22 年３月までの予算と考えてよいのか。 

・その通りである。 

 拍手により全員一致で予算案を承認。（案）を消して予算とする。 

 

４．報告 

(１)平成 21 年度事業について 



 寺町通り再生事業について補足（北嶋） 

<意見交換> 

・本日の新聞に事業実施に向けた合意の目処が立っていないとあったが、目処が全く立って

いないということか。 

・今年度市で計上している予算はどうなるのか。 

・すぐに予算を取りやめることはないが、最終的には活用されないことも考えられる。その

場合、改めて平成 22 年に仕切り直して実施するということもある。 

 

（２）なぎさのテラスについて 

<意見交換> 

・とても気分の良い立地で必ず流行ると思ったが、数字を聞いてもその通り流行っていて成

果が上がっているようだ。 

・買物の袋などからパルコのお客さんが来ていると考えられる。 

・今日ランチに行ったら、子ども連れのお母さんや、妊婦さんが多かった。30 歳前後の人た

ちが多く、少子化って本当かなと思える雰囲気だった。 

・西大津など中心市街地以外からのお客さんも多いようだ。なかなか入れない、１時間待っ

たが入っても料理が出てくるのが遅い等の苦情も出ている。公共の施設だと思っている方

も多いが、まちづくり大津が説明し大きな問題にはなっていない。 

 

（３）その他 

他都市の事例について（小西） 

<意見交換> 

・協議会にタウンマネージャーがいないというのは一般的なのか。 

・77 地区の中で補助金を活用しているのは 10 地区程度である。昨年度、近畿では大津のみ

申請していたようだ。 

 

次回協議会開催日時 ９月９日（水）  午後３時より 

 

６．閉会 


